

## **Einladung zum Brackeneheimer Benefiz-Firmenlauf am Donnerstag, den 18. Juli**

Liebe Firmen und Unternehmer,

wir laden Sie herzlich zum Benefiz-Firmenlauf am Donnerstag, den 18. Juli, ins Stadion Wiesental ein. Zwischen 17:00 bis 21:00 Uhr wird für den guten Zweck gewalkt und gejoggt. Die 1km lange Rundstrecke führt dabei aus dem Stadion heraus um den Forstbach. Dank einer afrikanischen Trommelgruppe und weiterer musikalischer Unterstützung wird an der Strecke eine tolle Stimmung herrschen. Ein buntes Rahmenprogramm und die Bewirtung durch Brackeneheimer Sportvereine runden die Veranstaltung ab. Nach der sportlichen Betätigung können Sie bei einer gemütlichen After-Work-Stimmung am Bier- und Weinstand gemeinsam verweilen.

Der Lauf bildet den Abschluss der Brackeneheimer Benefizwoche für Tansania. Zum 50. Jubiläum möchte die Stadt ihre Weltoffenheit leben und eine inoffizielle Partnerschaft mit Igombe, einer Gemeinde in Mwanza, Tansania, starten. Verbindendes Element sind dabei der Sport, die Bildung und das Vereinsleben. 2014 haben mehrere Brackeneheimer ein großes Entwicklungshilfeprojekt in Mwanza gegründet. Der Mein Ball, dein Ball e.V. hat das Ziel mehr und mehr Kindern Zugang zum Schul- und Vereinssport zu geben. Über die letzten Jahre haben zahlreiche Vereine und Schulen im Stadtgebiet das Projekt bereits unterstützt, sodass wir diese Partnerschaft als Stadt für die Zukunft nachhaltig verankern wollen. Zukünftig soll es regelmäßig Projektwochen an Brackeneheimer Schulen sowie Bürgerreisen nach Tansania geben. Entwicklungszusammenarbeit soll dabei nicht als Einbahnstraße verstanden werden. Neben der Unterstützung einzelner Projekte in Tansania sollen die Reisen nach Tansania zu einem Bewusstsein führen, dass wir in unserer heutigen Gesellschaft auch viel von den Menschen in Tansania, ihren Werten und ihrem Verständnis von Glück lernen können.

Neben dem Firmenlauf finden in Botenheim, Dürrenzimmern und Brackenheim während der Woche ebenfalls Vereins- und Bürgerläufe statt. Das Ziel ist es, gemeinsam so viele Runden zu laufen, dass wir in der Summe die 9.065 km nach Igombe zurücklegen. Dabei werden mit jeder Runde Spenden für den Bau eines Schul- und Vereinssportzentrums in Igombe gesammelt. Das Prinzip beim Firmenlauf ist wie folgt:

- Die Teilnahme ist kostenlos
- Es kann gejoggt und gewalkt werden.
- Der Startzeitpunkt kann zwischen 17:00 und 21:00 Uhr frei gewählt werden.
- Jede/r Läufer/in spendet einen selbst gewählten Betrag pro Runde
- Zusätzlich können die Läufer nicht mitlaufende Kolleg:innen als Sponsoren pro Runde gewinnen
- Die Firmen geben pro Runde einen Betrag dazu
- Spendenquittungen werden auf Wunsch ausgestellt

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir viele Firmen zur Unterstützung dieses Jubiläums-Benefizlaufs gewinnen könnten. Dabei fänden wir es schön, wenn die jeweiligen Firmen

in gleichen T-Shirts, oder farblich abgestimmt teilnehmen. Da eine Woche später der große Stimme-Firmenlauf stattfindet, bildet der Benefizlauf eine tolle Gelegenheit für eine gemeinsame Trainingseinheit.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.benefizwoche-brackenheim.de](http://www.benefizwoche-brackenheim.de). **Am Donnerstag, den 4. Juli und am Freitag, den 5. Juli finden jeweils um 11:00 Uhr Info-Webinare statt.** Gerne können Sie sich über die E-Mail-Adresse [benefizwoche.brackenheim@gmail.com](mailto:benefizwoche.brackenheim@gmail.com) für die Webinare anmelden. Natürlich freuen wir uns auch sehr über direkte Anmeldungen als Firma. Mit der Anmeldung erhalten Sie dann auch weiterführende Informationen, u.a. mit Blick auf die interne Kommunikation in ihrem Unternehmen. Falls Sie an den oben genannten Terminen keine Zeit haben, können sie uns gerne eine E-Mail schreiben. Dann senden wir ihnen eine Aufzeichnung vom Webinar zu.

Wir würden uns sehr freuen, wenn neben den Brackenheimer Vereinen auch zahlreiche Firmen die Benefizwoche unterstützen.

Viele Grüße und hoffentlich bis zum 18. Juli.

Euer Team des Mein Ball, dein Ball e.V.